

# *Primer Ministro destaca unidad de los cubanos para enfrentar farsa mediática*

---

Image not found or type unknown



**Manuel Marrero twitter**

La Habana, 29 nov (RHC) Manuel Marrero, Primer Ministro de Cuba, destacó este domingo a través de su cuenta en Twitter, la unidad del pueblo de la nación caribeña para enfrentar cualquier farsa mediática generada desde Estados Unidos.

El jefe de Gobierno compartió un tuit del presidente Miguel Díaz-Canel donde enfatiza que el denominado Movimiento San Isidro es un reality show imperial.

Afirmó Marrero que “Los de San Isidro, ignoran que nuestro pueblo no se deja engañar y conoce que la unidad, es la que nos conducirá a un futuro próspero, con dignidad, soberanía y decoro”.

Díaz-Canel denunció con anterioridad la farsa mediática que se genera principalmente en las redes sociales contra la Isla.

El mandatario cubano compartió este sábado en su tuit un artículo del periódico Granma, donde se defiende el derecho de la Isla a la independencia y las buenas relaciones, pero nunca bajo lógicas de amenaza, coacción o chantaje.

En el texto, el diario denuncia, además, la injerencia en los asuntos internos de la nación caribeña por altos funcionarios de Estados Unidos como el secretario de Estado, Mike Pompeo.

Primeramente Granma había denunciado los vínculos entre el gobierno estadounidense, personajes relacionados con el terrorismo contra Cuba y el denominado Movimiento de San Isidro, que mantenía una protesta en la barriada capitalina de ese mismo nombre.

Ellos exigían la liberación de Denis Solís, sancionado a ocho meses de privación de libertad por el delito de desacato a las autoridades.

Los vínculos de Solís con personas que financiaron actos violentos contra la Isla fueron reconocidos por él en un video difundido en redes sociales, donde planteó que José Luis Fernández, acusado por pertenecer a un grupo terrorista radicado en Miami, le prometió enviar 200 dólares si cumplía con sus instrucciones.(Tomado de Agencia Cubana de Noticias)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/241060-primer-ministro-destaca-unidad-de-los-cubanos-para-enfrentar-farsa-mediatica>



**Radio Habana Cuba**